
  
RÉUNION DU CONSEIL D’ÉCOLE 2023-2024 

PROCÈS-VERBAL DE LA NEUVIÈME RENCONTRE                                                                                     
Le lundi 17 juin 2024 à 17h30 
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Membres présents :  Gisèle Rousseau, Alexandra Vandelle, Diariatou Bousso, Jennifer Rayner,  
 Raghda Mikati, Anne-Sophie Ramette, Claire de Visme, Cécile Figuière   
Direction :  Mme Evelyne Richard 
Conseil des élèves :  Jean-Baptiste Delaunay 
Enseignants :  Jean-Baptiste Delaunay 
Personnes excusées :  M. Sefsaf Abdeneur directeur adjoint, Fatima-Ezzahra M’Barki,  
 
Invités :  NA 
Auditeurs/trices :  Dave Robertson 
 
Procès-verbal rédigé par : Cécile Figuière 
 
COMPTE-RENDU 
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Points OdJ Décisions / Actions* Qui et Suivi* 
1 Bienvenue et 

présence 
Fait 
 

Alexandra 

2 Affaires 
courantes 

OdJ et PV de la rencontre précédente approuvés, tout le 
monde en faveur 
Aucun conflit d’intérêts 
 

Tous 

3 Rapports 
d’informations 

● Rapport du conseil des élèves (5 mn) : 
○ Aujourd’hui il y a eu la passation de pouvoir entre 

le précédent conseil des élèves et le prochain : 
retour sur l’année. Les points forts, ce qui pouvait 
être amélioré. Prochaine équipe : pas de 12e 
année (car compliqué pour eux avec la période 
des examens) 

○ Présidente / vice-présidente / Communication / 
Ministre des sports : Célina / Isha / Audrey / Henri 

○ Une douzaine d’élèves 
○ M. Clément(animateur culturel) a expliqué les 

fondements du conseil 
○ Idée de vide-grenier 
○ Les représentants de chaque année s’ajouteront à 

la rentrée 
○ Buffet multiculturel : la communication et les 

rappels ont bien fonctionné (rappels). Améliorer la 
réception des repas. 
 

● Rapport de la présidence (5 mn) : 
○ Plateforme Edsby : M. Desloges prend très au 

sérieux notre demande (nous ne sommes pas les 
seuls). Sera mis à l’agenda en septembre. Garder 
Anna-Karyna dans la boucle. En parler à d’autres 
parents, conseils d’école.  

○ Mot d’Alexandra : merci à tout le monde, superbe 
expérience, très bonne équipe, excellente 
collaboration avec les différentes parties 
prenantes  

○ Mot de Gisèle : un des plus beaux conseils auquel 
elle a appartenu. Merci Mme Richard, cela a été 
facile de travailler avec vous, vous êtes très 
généreuse et d’un grand soutien en tout temps. 
Nous avons initié, appuyé et réussi beaucoup de 
belles choses cette année. 
 

● Rapport de la direction (10 mn) :  

M. Delaunay 
 
Alexandra et 
Gisèle 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Mme Richard 

https://www.edsby.com/fr_ca/
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○ Mme Blandine va prendre le relais de M. Delaunay 
qui nous quitte (������) 

○ Mot de Mme Richard : merci à tous pour votre 
appui. Équipe très dynamique 

○ Départs de : Mme Zakia Reinach, M. Quentin 
Bassim, Mme Cachan  

○ Arrivées de : Mme Alalou 
○ Nouvelle dotation en 7-8e année qui va ouvrir 

l’année prochaine. Soit 3 années. 39 élèves sont 
actuellement en 7e et 31 en 8e année. 

○ Mme Livingston : vient de l’école Mathieu Da 
Costa et sera la nouvelle directrice au Cf. Mme. 
Richard reprendra ses fonctions de directrice 
adjointe. 

○ Atelier de mathématiques avec M. Dominique 
Tremblay (de 17 à 18h00 en ligne) aura lieu en juin. 
Sont invités les 5e et 6e année de Gabrielle Roy 

○ 1 000$ : remboursement des toges + achat de 
fleurs à offrir à certains élèves 

○ Sorties pour les 7e et 8e année : dîner au Hair of 
the Dog, sortie aux Îles, à Canada Wonderland 

○ Dernier jour d’école ce mercredi 19 juin pour les 9-
12e année. Certains enseignants ont décidé de 
faire cela en classe et plus spécifiquement des 12e 
car on doit récupérer leurs notes très rapidement 

○ Inauguration du CaFé. M. Martin est quasi sur un 
horaire de 24h. Il faudra de l’aide l’année 
prochaine et qu'il délègue certaines tâches. C’est 
un changement très positif pour l’école. Nous lui 
sommes reconnaissants pour son dévouement et 
son dynamisme.  Voir si le conseil d’école peut 
l’appuyer l’année prochaine. 

○ Nouveau cours l’année prochaine (BBI) sur 
l’entreprenariat qui pourra être raccroché au CaFé 

○ 1 ou 2 départs d’élève après la 8e année 
○ Le conseil d’école aimerait connaître le nombre 

d’inscriptions et de départs d'élèves au Cf  après la 
rentrée de 2024  fin  septembre. 

○ Les orientations des 12e année communiquées 
par Mme Defoy lors de la soirée d’introduction. 
Idée d'Alumni 

○ Capacité max d’élèves au Cf = 360 élèves 
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(*) : En italique et en gras, les actions à prendre et la personne en charge 

4 Bal des 
finissants (5 mn) 

● Cf : presque toutes les décharges sont rentrées (il 
en manque 5). Merci à Mmes Defoy, Richard, 
Samira. Merci à tous les parents  pour leur appui. 

Gisèle 
 

5 Foire 
scientifique et 
activités 
extrascolaires (5 
mn) 

● Jury pour le meilleur projet scientifique pour toute 
l’école (tous les niveaux).  

○ Ici au Cf, projets multidisciplinaires pour les 7 et 
8e année 

● Idées d’activités parascolaires pour l’année 
prochaine : Nuit Blanche par ex. Soirée de bal. 
Camping pour 2 jours.  

● Valoriser les différentes compétences chez les 
élèves : awards pour les reconnaître chez des élèves 
nominés par les enseignants. On leur remet un prix 
par ex. durant la graduation des 12e année 

● Creuser : concours de robotique, cours de 
Citoyenneté et Carrière avec foire aux carrières 

Raghda 

6 Rapport annuel 
et rapport 
financier (5 mn) 

● Alexandra et Gisèle vont travailler sur les rapports 
annuel et financier pour le remettre en septembre. 
Raghda va les appuyer en tant que trésorière et 
aide de Samira 

Alexandra 

7 Tour de table et 
Varia 

● Communication entre les parents  
○ les réunions sont publiques 
○ peuvent contacter la présidence pour s'inscrire 

et avoir un droit de parole 
○ sinon auditeur aux rencontres 
○ faire un rappel avant chaque conseil dans 

l’hebdo 
○ envoyer une lettre du conseil d’école aux 

parents en début d’année pour se présenter et 
dire qu’ils peuvent aider 

○ annonce aux soirées Curriculum et autres 
○ planifier en septembre une rencontre de 

l’ancien conseil pour préparer une présentation 
pour la soirée Curriculum (car le conseil d’école 
2024-2025 ne sera formé qu’après) 

○ avoir un parent représentant: parrain/marraine 
de classe par année qui communiquera auprès 
des enseignants de ce palier 

Jennifer 
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Fin de la réunion 19h00 
Prochaine rencontre à la rentrée!!! 

 
 
 


